

VILLE, ERLACH

CERLIER

Son château, dominant la ville, est l'un des plus vieux du canton de Berne. Avec l'église et l'hôtel de ville, ces bâtiments historiques font de cette petite ville un véritable joyau. Cerlier se situe sur l'extrémité Ouest du lac de Biene et est le lieu de départ idéal pour se rendre sur l'île St-Pierre.

BON À SAVOIR

- Le petit musée situé à l'intérieur du château et l'ancienne tour de la prison peuvent être visités sur demande.
- En 2015, Cerlier a été élu lors d'un concours national comme l'un des plus beaux villages de Suisse.
- Le château de Cerlier est aujourd'hui un foyer scolaire pour garçons et filles.
- Chaque année, en septembre/octobre, a lieu pendant deux week-ends le Läsentsuntige, une fête du vin pour enfants et adultes.
- Accès libre à une belle plage avec place de jeux.



CONTACT

Tourismusbu?ro Erlach
Postfach 547
3235 Erlach

+41 32 338 11 11
office@tourismus-erlach.ch
tourismus-erlach.ch

